



Sécurisation de l'école des Néréides : la FCPE aux côtés des parents et des équipes éducatives depuis des mois

Depuis plusieurs mois, la **FCPE** est mobilisée aux côtés des parents d'élèves et des équipes éducatives de l'école des **Néréides** pour signaler les problèmes de sécurité et demander des solutions adaptées. Nous avons relayé ces inquiétudes et avons **porté la voix des familles auprès des services compétents**.

L'inquiétude des parents et du personnel éducatif est légitime, et nous ne minimisons en aucun cas la gravité des faits survenus. **Cependant, nous dénonçons les tentatives de récupération et de surenchère politicienne** qui ne font qu'attiser les tensions sans proposer de solutions concrètes et durables.

Des actions ont déjà été entreprises, même si elles doivent être renforcées :

- La Ville de Marseille et les forces de l'ordre sont intervenues à plusieurs reprises.
- La FCPE a interpellé les services municipaux pour **demandeur des mesures adaptées**, notamment en matière de sécurisation des accès.
- Des échanges réguliers ont lieu avec la direction de l'école et les représentants des parents d'élèves.

Nous rappelons que **la sécurité des écoles ne se règle pas uniquement par l'ajout de caméras**, mais aussi par un travail de fond impliquant **toutes les parties prenantes** : municipalité, forces de l'ordre, éducation nationale et associations de parents d'élèves.

Par ailleurs, nous nous étonnons des **conditions dans lesquelles se sont déroulées les dernières élections des représentants des parents d'élèves**. Des irrégularités et un manque de transparence ont été signalés, et nous demandons des explications claires afin de garantir un processus démocratique équitable pour tous les parents. Il est essentiel que ces élections soient menées dans le respect des règles et permettent une représentation fidèle des familles et de leurs préoccupations.

Face à cette situation difficile, nous appelons **au dialogue et à la coopération**, plutôt qu'à l'instrumentalisation d'un sujet aussi sensible. **Notre priorité est et restera l'intérêt des enfants et de leurs enseignants**, et nous continuerons à agir **avec responsabilité et sans posture politicienne** pour garantir des conditions d'apprentissage sereines à tous les élèves.

Nous appelons les parents à se mobiliser collectivement pour exiger un dialogue constructif avec l'éducation nationale, tout en refusant toute récupération qui divise et complique la recherche de solutions.

La **FCPE** reste aux côtés des parents et des équipes éducatives pour poursuivre ce travail avec sérieux et responsabilité.

Correspondante locale FCPE : **Aïcha Hattab**, 06 41 41 67 47

Correspondant FCPE Marseille : **Arnaud Dupleix**, 06 95 98 94 11, fcpe.marseille@gmail.com

Président FCPE 13 : **Christophe Merlino**, christophe.merlinofcpe13@gmail.com